

UNSERE HYGIENE-REGELN FÜR PATIENTEN



Hände desinfizieren

Bitte desinfizieren Sie sich regelmäßig Ihre Hände – hierfür stehen in jedem Zimmer und auch in anderen Bereichen der Klinik Desinfektionsmittelspender bereit. Benetzen Sie Ihre Hände vollständig mit dem Desinfektionsmittel. In der Regel muss es etwa 30 Sekunden einwirken, bis wirklich alle relevanten Erreger abgetötet sind.



Besucher informieren

Auch Ihre Besucher sollten sich vor Begrüßung die Hände desinfizieren. Hat einer Ihrer Angehörigen derzeit eine Infektionskrankheit, dann sollte er den Besuch bei Ihnen im Krankenhaus verschieben, um niemanden anzustecken.



Hände waschen

Nach jedem Toilettengang und sichtbarer Verschmutzung bitte Hände mit Wasser und Seife waschen!



Toilettendeckel schließen

Schließen Sie den Toilettendeckel, bevor sie spülen, damit im Toilettenwasser enthaltene Bakterien oder Viren nicht auf den Toilettensitz oder gar auf die Haut geraten können.



Persönliches Handtuch benutzen

Benutzen Sie im Sanitätsbereich Ihres Zimmers stets nur Ihr persönliches Handtuch.



Frische Wäsche tragen

Bringen Sie bitte frisch gewaschene Kleidung mit und wechseln Sie Ihre Wäsche täglich.



Regelmäßig duschen

Duschen Sie regelmäßig. Fragen Sie Ihren Arzt oder das Pflegepersonal, wie Sie auch mit Wunden oder Kathetersystemen duschen können.



Pflegepersonal informieren

Bei Schmerzen, Durchfall oder Erbrechen informieren Sie bitte Ihren Arzt oder die für Sie zuständigen Pflegefachkräfte.



Mitarbeiter ansprechen

Unsere Mitarbeiter sind um korrektes hygienisches Verhalten angehalten, um das Risiko der Keimübertragung zu verringern. Wundern Sie sich daher bitte nicht, wenn Ihnen unsere Ärzte oder das Pflegepersonal zur Begrüßung nicht die Hand geben – dieses Verhalten dient Ihrer Sicherheit. Sollten Sie feststellen, dass unsere Mitarbeitenden vor dem direkten Kontakt mit Ihnen keine Händedesinfektion vorgenommen haben, sprechen Sie sie bitte darauf an.